

Les FARC-AP demandent au gouvernement colombien qu'il déclassifie des archives sur le conflit de ce pays



La Havane, 25 avril (RHC-Telesur)- Les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, ont demandé au président de leur pays, Juan Manuel Santos, qu'il déclassifie les archives d'informations se référant au conflit politique et armé de ce pays sud-américain.

Au moyen d'une lettre ouverte , elles demandent aussi à Juan Manuel Santos , de divulguer le rapport de la Commission Historique du conflit et de ses victimes, et de faire connaître les actes des conseils des ministres, les archives de la police secrète et des forces publiques en général , en lien avec le conflit interne , lesquels depuis 90 ans sont maintenus secrets.

De plus dans le texte , les FARC-AP déclarent que le processus de paix doit se dérouler sans subterfuges et sans retards injustifiés mais en traitant les thèmes établis dans l'agenda des dialogues qui ont lieu à la Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53937-les-farc-ap-demandent-au-gouvernement-colombien-qui-declassifie-des-archives-sur-le-conflit-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba